¡ Nos vamos de Marcha ¡

Sábado, 11 de junio de 2011

«Salvemos la Pesquera»

La "Asociación de Amigos del Patrimonio de Vallelado" organiza una marcha a la Pesquera, y se complace en invitar a todo el que nos quiera acompañar. La idea es pasar una tarde agradable entre amigos, hacer un poco de ejercicio y manifestar nuestro público apoyo a que la pesquera se mantenga viva. No olvides llevarte refrigerio y bocata.

¡Quedamos en la Plaza Mayor de Vallelado a las 4 y media de la tarde!

¡Te esperamos!